

Recorre Viceprimer Ministro Ramiro Valdés zona industrial de Santiago de Cuba

Publicado: Sábado, 20 Noviembre 2021 12:30

Visto: 94



El Viceprimer ministro de la República de Cuba y Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez visitó la Central Termoeléctrica Antonio Maceo Renté y la Refinería Hermanos Díaz en Santiago de Cuba. En estos centros chequeo la estrategia de mantenimientos y proceso de arrancada de las palntas productoras que inciden en la economía del país y el bienestar del pueblo.

Vea más aquí

Fuente: TV Santiago